

L'importance de l'instruction

Les Écritures et les déclarations suivantes de dirigeants de l'Église vous permettront de mieux comprendre ce que le Seigneur attend et désire de vous en ce qui concerne l'instruction. Pendant que vous étudiez, relevez les vérités sur l'importance de l'instruction.

Écritures à étudier :

Doctrine et Alliances 88:77-80, 118 ; 130:18-19.

Enseignements des dirigeants de l'Église :

Russell M. Nelson, le président de l'Église, a enseigné :



C'est à vous d'obtenir de l'instruction. Personne d'autre ne peut l'acquérir pour vous. Où que vous soyez, cultivez le désir profond d'apprendre. Pour nous, saints des derniers jours, l'instruction n'est pas simplement une prérogative, c'est aussi une responsabilité religieuse. « La gloire de Dieu c'est l'intelligence » (Doctrine et Alliances 93:36). En fait, notre instruction est pour toute éternité. [...]

Une perspective à si long-terme vous aidera à faire de bons choix en ce qui concerne l'instruction.

N'ayez pas peur de poursuivre vos buts, et même vos rêves ! Mais sachez qu'il n'y a pas de raccourci pour parvenir à l'excellence et à la compétence. L'instruction fait la différence entre *vouloir* être capable d'aider des gens et *pouvoir* les aider. (Russell M. Nelson, « Qu'allez-vous choisir ? » *Le Liahona*, janvier 2015, p. 32)

David A. Bednar, du Collège des douze apôtres, a déclaré :



Nous sommes, vous et moi, sur terre pour nous préparer pour l'éternité, pour apprendre comment apprendre, pour apprendre les choses qui sont temporellement importantes et spirituellement indispensables, pour aider les autres à apprendre la sagesse et à trouver la vérité (voir Doctrine et Alliances 97:1). La compréhension de qui nous sommes, d'où nous venons et de la raison pour laquelle nous sommes sur terre place sur chacun de nous l'immense responsabilité à la fois de savoir apprendre et d'aimer apprendre. (David A. Bednar, « Learning to Love Learning », *Ensign*, février 2010, p. 27)

Camille N. Johnson, présidente générale de la Société de Secours, a enseigné :



Nous devons recevoir toute l'instruction et la formation possibles afin d'être préparés. Préparés à servir dans le monde et dans l'Église. Préparés à être de sages conseillers ou conseillères et de sages compagnons ou compagnes pour notre conjoint. Préparés à instruire efficacement nos enfants et les jeunes sur lesquels nous exerçons de l'influence. Plus nous en apprenons, meilleure sera notre influence. » (Camille N. Johnson, « Seek Learning by Study and by Faith », réunion spirituelle mondiale de BYU-Pathway, 19 octobre 2021, byupathway.org.)

Dans *Jeunes, soyez forts : un guide pour faire les bons choix, nous lisons* :

Notre Père céleste veut que ses filles et ses fils apprennent continuellement. Il y a des raisons temporelles et spirituelles de rechercher et d'aimer l'apprentissage. L'instruction n'a pas pour seul but de nous faire gagner plus d'argent. Elle fait partie de notre objectif éternel de ressembler davantage à notre Père céleste. [...]

Cherche des occasions de t'ouvrir l'esprit et d'acquérir de nouvelles compétences. Cela passe notamment par l'instruction scolaire ou les formations professionnelles et par l'apprentissage informel auprès de sources dignes de confiance. Implique le Seigneur dans tes efforts, il te guidera. En découvrant le monde qui t'entoure, apprends aussi à connaître le Sauveur, qui l'a créé. Étudie sa vie et ses enseignements. Intègre le séminaire, l'institut et ton étude personnelle de l'Évangile à ton apprentissage continu tout au long de ta vie. (*Jeunes, soyez forts : un guide pour faire les bons choix*, 2022, p. 31)